



ベあーずだより

No. 8 2020. 12. 1

早いもので今年も残り1か月となりました。街の中にクリスマスツリーやイルミネーションが灯り始め、冬の訪れを感じるとともに少しウキウキした気分になります。子どもたちも「キラキラ見たい」「サンタさん来るかな」と、クリスマスを楽しみにしている様子で、クリスマスソングを歌ったり、クリスマスにちなんだ絵本を見たりして喜んでいきます。

寒い日でも「散歩行きたい」と言って外遊びが大好きな子どもたち。体調を見ながら天候の良い日は散歩や園庭に出て遊び、本格的な冬に向けて寒さに負けない体づくりをしていきたいと思っています。



いすぐみ

ハイハイやつかまり立ち、伝い歩きをして探索活動が活発になったりすぐみさん。思うようにいかないとき大きな声を出したり泣いたりして自己主張もたくさんしてくれます。

先日、初めてベビーカーに乗ってお散歩に行きました。ニコニコしながらキョロキョロ周りを見たり、お話をしたりしてお散歩を楽しんでいました。葉っぱを持ったり砂を触ったり自然物にも興味津々でした。



うさぎぐみ

絵本が大好きなうさぎぐみの子どもたち。絵本を持って「読んで」と言って保育者と一緒に見たり、少し長い物語りの絵本や紙芝居も集中して見たりしています。いろいろな言葉を覚えてお話が上手になりました。お友だちの名前を呼んだり、「せんせー」と話しかけたりして会話を楽しんでいます。月齢の小さい子も片言や指さしで気持ちを一生懸命伝えようとしてくれます。



こぐまぐみ

給食後にうがいを始めました。最初は口に水を含んですぐに吐き出していた子も口をグチュグチュゆすいで出すことができるようになりました。

また、ままごと遊びの中で手作りの箸を使ってみました。「どうやって持つ?」「こう?」と持ち方を確認しながら小さく切ったスポンジやカラーチェーンなどつかむことができると「見て!」と言って喜んでいました。今後、給食で箸を使っていきたいと思っています。



♪お散歩大好き♪

お散歩が大好きな子どもたち。雨が降っていない日は朝から「今日はお散歩行く?」「あっちに行きたい!」と玄関を指さしてお散歩に行きたいとアピールしています。今年の11月は例年に比べ暖かい日が多く、天候の良い日は戸外遊びをたくさんすることができました。月齢の小さい子は散歩車やベビーカーに乗り、月齢の大きい子は誘導ロープを使ったり子ども同士で手をつないだりして、落ち葉や木の実を拾ったり、金木犀などお花の匂いを嗅いだりしながらお散歩を楽しみました。コンベンションセンター横の広場では、落ち葉の斜面を滑ったり落ち葉を投げて降らせたりして「きゃー」と声を上げて楽しみ、公園ではおにごっこやかくれんぼをして走り回って遊んでいました。

これから天候により戸外遊びの機会が減るかもしれませんが、天候の良い日は戸外で寒さに負けず体を動かして楽しみたいと思います。



1 2 月の活動

★ 一人一人の体調に配慮しながら、体を使った遊びや指先を使った遊びなどをして楽しみたいと思います。

おねがい

★ 寒くなり、上着が厚くなりました。カバン掛けにかけやすいようにタグなどに紐などをつけていただきますようお願いいたします。